

zu TOP

Mainz, 17.09.2019

Anfrage 1376/2019 zur Sitzung am 25.09.2019

Asylunterkunft Allianzhaus (AfD)

Wir fragen an: Asylunterkunft Allianzhaus

Seit 2017 existiert die Asylunterkunft im Allianzhaus. Hierfür wurde diese umgebaut und saniert, um als Unterkunft dienen zu können. Die AfD-Fraktion fragt an:

1. Wie hoch waren die Umbaukosten bei der Einrichtung als Asylunterkunft?
2. Wie hoch sind die bisher angefallenen Renovierungskosten?
3. Wodurch sind die meisten Schäden in der Asylunterkunft seit ihrer Einrichtung entstanden?
4. Wurden in der Asylunterkunft sogenannte kultursensible Toiletten installiert? Wenn ja, wie viele und zu welchem Stück- und Gesamtpreis?

F.d.R.
Kathrin Bruder
Fraktionsassistentin

Lothar Mehlhose
AfD-Fraktionsvorsitzender

